

Aesch, 23. Mai 2022

## „Im Brüel“ feiert sein 55-jähriges Jubiläum

Liebe Bewohnende, liebe Gäste

Wir feiern unser 55-jähriges Jubiläum. Reservieren Sie sich den Termin in Ihrem Kalender vor und bringen Sie gerne auch Familie und Freunde mit.

Auf Cocktails, gutes Essen (homemade Burger, Pulled Pork etc.) und Stände mit Mitmach-Aktionen dürfen Sie sich an beiden Tagen freuen.

### Rahmenprogramm:

- Am Freitag erleben wir das Soul-Funk-Jazz-Konzert der bekannten Band «Conference». Sie werden uns mit ihrem fesselnden Groove begeistern.
- «Andy Martin & Band» gehört zu den renommierten Country-Grössen der Schweiz und wird uns am Samstagabend einen unvergesslichen Bühnenauftritt präsentieren.

**Freitag, 12.08.2022,** ab 15.30 Uhr bis 23.00 Uhr

**Samstag, 13.08.2022,** ab 10.00 Uhr (Tag der offenen Türe) bis 23.00 Uhr



Freundliche Grüsse

### Alterszentrum „Im Brüel“



Martin Vecchi  
Geschäftsführer



Ligia Klötzli  
Leitung Pflege und Betreuung